

Bezirksorganisation Wieden

Zur Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 14. Dezember 2023 stellt der Klub sozialdemokratischer Bezirksrätinnen und Bezirksräte den nachfolgenden

Antrag

betreffend

Künstlerische Gestaltung der Feuermauer des Dr. Rudolf Kirchschräger-Studierendenheims

Die zuständige Amtsführende Stadträtin für Kultur Veronica Kaup-Hasler wird ersucht, in Abstimmung mit dem Bezirk und der Eigentümerin Möglichkeiten für eine künstlerische Gestaltung der freistehenden Feuermauer des ÖJAB-Studierenden- und Jugendwohnheims in der Schelleingasse 36 zu entwickeln.

Begründung

Im Studierendenheim der Österreichischen JungArbeiterBewegung (ÖJAB) laufen derzeit umfangreiche Renovierungsarbeiten. Im Zuge von Gesprächen wurde seitens der Hausleitung gegenüber der Bezirksvorstehung grundsätzliche Bereitschaft gezeigt, die freistehende Feuermauer für eine künstlerische Gestaltung, wie z.B. im Zuge des Calle-Libre-Festivals, zur Verfügung zu stellen. Die Bezirksvertretung begrüßt eine solche künstlerische Gestaltung und ersucht die zuständige Stadträtin, entsprechende Umsetzungsmöglichkeiten in Abstimmung mit allen Stakeholdern auszuloten.